



## Pressemitteilung

12. Mai 2023

### Internationaler Tag der Familie

#### Familienbeirat fordert mehr Unterstützung und Anerkennung für Familien

Seit 1993 wird jährlich am 15. Mai der Internationale Tag der Familie von den Vereinten Nationen (UN) ausgerufen, um die Bedeutung von Familien in der Gesellschaft bewusst zu machen. In diesem Jahr wird er unter dem Motto "Families and Demographic Change" gefeiert.

Familien haben in den aktuellen Krisenzeiten viel zu meistern. Die Corona-Pandemie hat gezeigt, dass sie dabei oft allein auf sich gestellt sind. Sie waren vielfach Mehrfachbelastungen durch Kinderbetreuung, Homeschooling, Vereinbarkeit von Familie und Beruf in teilweise beengten Wohnverhältnissen ausgesetzt. Seit mehreren Monaten belasten hohe Energiepreise und die steigende Inflation die Familien.

Politik muss Familienpolitik als Querschnittsaufgabe begreifen. Der neue Berliner Senat hat wichtige Aufgaben vor sich: eine aktive Wohnungspolitik, wo auch große und bezahlbare Wohnungen für Familien geschaffen werden, die Sicherung und der Ausbau einer guten, verlässlichen Kinderbetreuung, der Abbau von Bürokratie für die Beantragung von Familienleistungen und der Ausbau von Angeboten für Familien.

**Kazım Erdoğan**, Vorsitzender des Berliner Beirats für Familienfragen:

„Wohnen und die Vereinbarkeit von Familie und Beruf – das sind die größten Herausforderungen und existenzielle Themen für Familien in Berlin, denen sich der neue Senat prioritär widmen muss. Darüber hinaus ist uns als Familienbeirat wichtig, dass die Familienangebote in den Wohngebieten gestärkt und der Austausch untereinander verbessert wird. Der Internationale Tag der Familie bietet die Gelegenheit, sich der Bedeutung der Familien bewusst zu werden.“



Der Berliner Beirat für Familienfragen:

ist ein von der Berliner Senatorin für Bildung, Jugend und Familie berufenes, unabhängiges, ehrenamtliches, gesellschaftlich repräsentatives Gremium, das sich aus den verschiedenen Akteuren der Gesellschaft zusammensetzt. Der Beirat berät den Senat in Fragen der Familienpolitik, gibt Impulse für familienpolitische Maßnahmen und setzt sich für die Interessen der Familien ein. Er veröffentlicht in jeder Legislaturperiode einen Familienbericht für das Land Berlin und betreibt das Berliner Familienportal [www.berlin.de/familie](http://www.berlin.de/familie).

Ansprechpartnerin: Gabriele Schmitz

Berliner Beirat für Familienfragen, Geschäftsstelle, Oranienburger Str. 13-14, 10178 Berlin

Tel.: 030/200891-60 | E-Mail: [post@familienbeirat-berlin.de](mailto:post@familienbeirat-berlin.de)

[www.familienbeirat-berlin.de](http://www.familienbeirat-berlin.de) | Facebook: FamilienbeiratBerlin | Twitter: @familienbeirat